

Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

Zu Beginn der letzten Woche haben die Arbeiten an den abgehängten Decken begonnen. Hierzu wurden im ersten Schritt die Metall-Unterkonstruktionen angebracht. Die Metallprofile sind entsprechend den Raummaßen abzulängen. Anschließend werden die Wandanschlussprofile montiert. In einem definierten Raster werden dann die Abhänger in die Betondecke gebohrt. Im Anschluss daran sind die Tragprofile mit den Grundprofilen zu verbinden und waagrecht mit Laser auszurichten. Nach Fertigstellung der Unterkonstruktion wird die Decke beplankt.



Die Metall-Unterkonstruktion ist gut zu erkennen. Ebenfalls das Raster, welches sich kontinuierlich durch das Gebäude zieht. Zu den Decken hin kann man auch die gebohrten Abhänger sehen.

Auch an der Außenfassade geht es mit großem Schritten weiter. Diese Woche wird das Gerüst für die Fassadenarbeiten gestellt. Vorgesehen sind Teilflächen mit einer Putzfassade sowie eine großflächige Vorhangfassade aus Aluminium. Das Gerüst muss dafür eine bestimmte Anordnung erhalten, um für beide Gewerke ein funktionales Arbeiten zu ermöglichen.



An der Südseite ist schon ein Großteil des Gerüsts sichtbar. Bis Ende der Woche wird das Gerüst fertiggestellt sein.

